



Se confrontan diputados por la iniciativa de intervención del Ejército norteamericano

Esta tensión entre congresistas de Estados Unidos y México ha salido a colación en un debate en la Cámara de Diputados. El diputado Gerardo Fernández Noroña se pronunció con las siguientes palabras: “Es una desvergüenza que ustedes justifiquen la intervención militar del Ejército norteamericano (a algunos legisladores), son unos desvergonzados, están en contra de la militarización y militarizaron el país durante la usurpación de Felipe Calderón”. Por su parte la diputada del PAN, Mariana Gómez del Campo, enfatizó: “Ahora López Obrador contesta a un planteamiento equivocado, echándole gasolina al fuego, arremetiendo en contra del partido Republicano, contra los medios de comunicación de Estados Unidos”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANGBUiKhb9DN9dQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213613&parId=75F18D3264FEE48F%213599&o=OneUp>